

Inicia colecta nacional 2011 de la Cruz Roja

Escrito por comunicado

Jueves 31 de Marzo de 2011 13:23



Ciudad de México, 31 de marzo 2011.- El Presidente Calderón encabezó el Inicio de la colecta nacional 2011 de la Cruz Roja Mexicana y la entrega de ambulancias en el Hipódromo de las Américas a partir de las 10:10 horas. Desde primera hora de la mañana, el Presidente invitó a todos los mexicanos a sumarse a la colecta a través de su cuenta de Twitter.

“Hoy inició la colecta nacional 2011 de la Cruz Roja Mexicana. Vamos todos a ayudar!”

La Cruz Roja Mexicana es una institución no lucrativa, de interés social y voluntaria, que presta auxilio a la población que se encuentra en riesgo o desastre. Es parte de la Organización Internacional Cruz Roja y Media Luna Roja. En México, la Cruz Roja cuenta con 486 filiales clasificadas en delegaciones, subdelegaciones y puestos de socorro repartidos por todo el territorio nacional.

La Cruz Roja Mexicana subsiste en gran medida por las donaciones que recibe de los ciudadanos, a través de la colecta anual.